



À VOS PLUMES...

# L'arbre magique

Un texte écrit par les élèves de CM1-CM2 de Mme Druot à Pujaudran et les élèves de 6<sup>ème</sup>5 et 6<sup>ème</sup>4 de Mme Sgard-Roseau

Un matin bleuté, au bord d'un lac, j'étais parti explorer un monde où l'on vivait en symphonie avec la nature. Le soleil se levait, se reflétant sur l'étang scintillant de merveilles. J'entendais coasser les grenouilles et chanter le rossignol dans les bois. Les canards et les animaux reprenaient leurs activités : je vis les petits yeux d'un animal craintif et peureux. Dans l'ombre des feuillages se cachait un petit panda roux qui agitait ses oreilles en accord avec mes pas.

Les arbres majestueux se levaient sur mon passage et me suivaient, leurs feuilles gigotant dans la lueur du jour.

Je m'aperçus que le petit panda me regardait d'un air surpris. Dans son regard, je vis un monde heureux. La bête regardant le paysage se rendit compte de sa solitude. Elle s'était enfuie d'un zoo et s'était cachée là. La boule de poils grimpa sur moi. Ses griffes pointues me chatouillèrent gaiement. Enfin, elle arriva jusque sur mon épaule.

▲ Photo générée par Intelligence Artificielle (BING AI)

# À VOS PLUMES

*Photo choisie par les éco-délégués du collège pour lancer le projet d'écriture. ►*

Elle regardait deux papillons voler, qui vinrent se poser sur mon nez. J'avais de nouveaux amis tout colorés.

Plus j'avancais, plus je voyais les animaux heureux, et surtout la nature resplendissante. Se tenait devant moi un arbre : un arbre magique. Dès que je le touchais, il me donnait de la force. Au pied de cet arbre, je ramassai une feuille sur laquelle était écrit un mot : « ne pas crier, ne pas courir car la nature est entre nos mains ». Le petit panda me suivit. Soudain, oiseaux et grenouilles se turent. Tout devint calme, trop calme...

Tout à coup, un tremblement de terre survint. J'entendis un bruit assez connu : j'avancai précipitamment dans cette direction et je vis deux bulldozers qui roulaient de plus en plus vite vers moi. Au loin, j'entendis des bruits de tronçonneuses. Je m'aperçus que ces bûcherons cruels coupaient de grands et vieux chênes.

Je me réfugiai avec tous les animaux dans le creux de l'arbre magique. Je fus rempli plus que jamais d'une force extraordinaire. Toutes ces petites boules de poils dégagèrent une grande puissance qui s'échappa brusquement de notre cachette :



je vis au loin deux énormes éclairs magiques traverser le ciel. Ceux-ci déclenchèrent une pluie : une pluie d'écureuils qui commencèrent à bombarder sans relâche de noisettes les machines destructrices. Mais ces petits fruits à coque ne suffisaient pas ! De grands animaux prirent la relève. Les aigles lâchèrent des pierres sur les engins. Les ours en brisèrent les vitres. L'onde qui avait été produite par l'arbre avait fragilisé les véhicules. Les cerfs en profitèrent pour foncer sur les bulldozers et les détruisirent sans problème. Les animaux reprirent le contrôle de la nature. L'arbre magique détruisit toute leur mémoire des hommes qui s'étaient approchés.

La nature pouvait redevenir tranquille pour longtemps car l'arbre était et serait à jamais immortel...

**Cette année, le thème de la liaison CM2-6ème était le développement durable.**

**Les éco-délégués du collège Françoise Héritier ont choisi plusieurs images pour illustrer ce thème et inspirer la créativité des élèves de CM2 et de 6ème.**

**La classe de CM1-CM2 de Mme Druot de Pujaudran et les classes de 6ème de Mme Sgard-Roseau se sont engagées dans une sorte de match de ping-pong littéraire pour produire ce texte plein de fantaisie.**